

ALERTE PHONE GATE

PROTÉGER LA SANTÉ DES UTILISATEURS

“Alerte Phonegate” demande aux industriels de la téléphonie mobile une protection réelle de la santé des utilisateurs

6 milliards d'utilisateurs surexposés en danger

La nouvelle organisation de consommateurs Alerte Phonegate, créée en mars 2018 pour protéger la santé de centaines de millions d'utilisateurs de téléphones mobiles surexposés, sera présente à l'ouverture du Mobile World Congress à Barcelone avec: **Marc Arazi**, Médecin. Président d'Alerte Phonegate (France), **Pierre-Marie Théveniaud**, Biologiste. Président de Robin des Toits (France) et **Juan Antonio Rivera Vila**, Ingénieur et biologiste en bâtiment. Porte-parole régional de l'association Electro y Quimico Sensibles (Espagne)

Nous y lancerons un appel international à tous les fabricants pour qu'ils retirent ou mettent à jour tous les téléphones mobiles testés dans des conditions qui ne tiennent pas compte des usages réels et des effets sur la santé. En France, depuis avril 2018, dix modèles de smartphones ont soit été retiré du marché soit mis à jour.

Et nous encouragerons tous les utilisateurs à exercer leurs droits en tant que consommateurs à exiger des technologies respectueuses de leur santé.



Dr. Marc Arazi



Pierre-Marie Théveniaud



Juan Antonio Rivera Vila

**DONNERONT UNE CONFÉRENCE DE PRESSE À BARCELONE LE LUNDI 25
FÉVRIER 2019**